

DLRG St. Peter – Newsletter

Juli 2015

Inhaltsverzeichnis

Ein Wochenende im Sonnenschein.....	1
Hamburger-Stand und Eisverkauf erfolgreich.....	2
Weit über 80 Helfer im Einsatz.....	2
Sommerferien gehen in die Verlängerung.....	3
Terminvorschau.....	3

Ein Wochenende im Sonnenschein

Hüttenfreizeit der DLRG-Jugend

In diesem Jahr fand das traditionelle Hüttenwochenende der DLRG-Jugend St. Peter vom 10. bis 12. Juli im tiefsten Schwarzwald statt: Unser Ziel war die Bernhardshütte in Unterkirnach.

Los ging es am Freitag Nachmittag bei strahlendem Sonnenschein, der uns das ganze Wochenende treu bleiben sollte. Nachdem alle bei der Hütte angekommen waren und ihre Zimmer bezogen hatten, wurde sofort der Wald rund um das Gelände erforscht. Nach einem gemeinsamen Abendessen im Freien ließen wir den Abend bei zahlreichen Spielen langsam ausklingen.



Volles Haus: Die DLRG-Jugend beim Hüttenwochenende in Unterkirnach

Ein Highlight in diesem Jahr waren die frisch gebackenen Frühstücksbrötchen von der örtlichen Bäckerei. Gut gestärkt mit vielen Leckereien konnte der Samstag starten. Den Morgen durfte jeder auf seine ganz eigene Art und Weise gestalten. Weiter ging es am Nachmittag mit einer Hüttenolympiade, bei der die Kinder verschiedene Stationen bewältigten. Dazu zählte auch eine Wasserrutsche, die für eine wohltuende Abkühlung sorgte. Leckeres Obst und feiner Kuchen versüßten uns die Mittagszeit. Als die Sonne so langsam unterging, machten wir uns zur Fackelwanderung bereit. Erstmals wiesen uns Taschenlampen anstatt Fackeln den Weg, da erhöhte Waldbrandgefahr herrschte.

Durch die vielen helfenden Hände, konnten wir am Sonntag Morgen schnell die Hütte aufräumen. So blieb uns noch Zeit für eine Abschlussrunde, bei der es viele positive Rückmeldungen gab. Schon jetzt freuen wir uns alle auf das nächste Hüttenwochenende.

Text: Anna Ketterer

Hamburger-Stand und Eisverkauf erfolgreich

Dorffest 2015

Die DLRG St. Peter war beim diesjährigen Jahr wieder mit dem bewährten Hamburger-Stand vertreten. Zu Beginn des Tages bekamen alle Verkaufsstände Besuch vom Wirtschaftskontrolldienst. Dieser interessierte sich für die Einhaltung der Bestimmungen zur Lebensmittelhygiene. Mit unserem Stand war der Prüfer sehr zufrieden. So konnten wir eine lückenlose Dokumentation vorweisen, auch die Hygienebekleidung für unsere Helfer (Kopfbedeckungen, Schürzen, Handschuhe) wurde wohlwollend registriert.

Im Sortiment hatten wir neben den klassischen Hamburgern wieder Cheeseburger und Bacon-Burger. Die Zubereitung erfolgte frisch auf dem Grill. Das hochsommerliche Wetter sorgte für starken Besucherandrang beim Dorffest, was auch bei unserem Stand nicht ohne Folgen blieb. Bereits am frühen Nachmittag waren unsere Vorräte erschöpft und somit keine Burger mehr erhältlich.

Etwas mehr Ausdauer musste die DLRG-Jugend zeigen. Diese hatte erstmalig einen Eis-Verkaufswagen im Einsatz.



Ein Blick in die Küche – jeder Burger wird in Handarbeit frisch zubereitet

Angeboten wurden wie bereits in den Vorjahren verschiedene Eis-Spezialitäten aus eigener Herstellung von Markus Weber (Cafe-Bistro Zähringer Eck). Die Vorräte hielten trotz großem Andrang und ständiger Warteschlange bis in den frühen Abend hinein.

Abgerundet wurde das Wochenende am Montag Abend mit dem Aufräumen und einem kleinen Helfer-Imbiss.

Text: Stefan Blattmann

Weit über 80 Helfer im Einsatz

Veranstaltungssicherung beim "Sea You"-Festival

"Dieses Wochenende ist alles - außer Weihnachtsmarkt", scherzte kürzlich ein Journalist in der Lokalredaktion einer Tageszeitung. Dies galt auch für die ehrenamtlichen Rettungsschwimmer der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft (DLRG) Bezirk Breisgau an diesem Wochenende. Weit über 80 Helferinnen und Helfer waren von Freitag bis Sonntag bei zwei Großveranstaltungen im Einsatz.

Am Freiburger Tunisee war das Festival "Sea You" von Freitag bis Samstag mit jeweils 7000 Besuchern am Tag ausverkauft. Abkühlung von der Sommerhitze und vom Tanzen bot da ein Bad im Tunisee. Die "Wasserrettung Breisgau" war hier drei Tage lang mit mehr als 50 Wasserrettern, Einsatztauchern und



Einsatzkräfte aus St. Peter beim „Sea You“-Festival am Tunisee in Freiburg-Hochdorf

Sanitätern präsent um für die Sicherheit der Badenden zu sorgen.

Auch am Schluchsee waren die Lebensretter zwei Tage lang mit über 30 Rettungsschwimmern, Bootsführern und Sanitätern im Einsatz. Am Samstag galt es die Triathleten auf der rund 1,5 Kilometer langen Schwimmstrecke des Schwarzwald-Cups zu begleiten und zu überwachen. Am Sonntag sorgten die Lebensretter dann für die Sicherheit der Teilnehmer an der Crosstriathlon Europameisterschaft.

Parallel dazu galt es für die Orsgruppen des Bezirks auch ihre regulären Wachgebiete am Rhein, an Badeseen und in den Schwimmbädern zu besetzen, wo angesichts sommerlicher Temperaturen ebenfalls reger Badebetrieb herrschte.

Text: DLRG-Bezirk Breisgau

Sommerferien gehen in die Verlängerung

Beginn des Schwimmtrainings nach den Ferien

Am Dienstag, 15. und am Donnerstag, 17. September findet kein Schwimmtraining statt. Das Training für alle Kinder-, Jugend- und Erwachsenen-Gruppen beginnt jeweils zu den gewohnten Trainingszeiten am Dienstag, 22. bzw. Donnerstag, 24. September.

Die Ausbilder der Kinder- und Jugendschwimmgruppen treffen sich zu jährlichen Besprechung am Dienstag, 15. September um 18.30 Uhr im Haus der Gemeinschaft.

Text: Christian Schwär

Terminvorschau

Wachdienst am Titisee

→ Sa, 25.07. / So, 15.08. / So, 06.09.

SVK-Schwimnacht

→ Fr, 31. Juli, Kirchzarten

Spiel und Spaß im Hallenbad

→ Di, 04. August, Hallenbad St. Peter

→ Di, 01. September, Hallenbad St. Peter

Ausbilder-Besprechung

→ Di, 15. September,
Haus der Gemeinschaft